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Memorial dos Ex-Combatentes 
aberto à visitação em VR

Hospital São João Batista 
realiza mais de 500 cirurgias

Procedimentos realizados

Mutirão do CadÚnico em Barra Mansa

Reunião no Centro Pop de VR

Características e visitação

O Memorial dos Ex-Com-

batentes, em Volta Re-

donda, segue de portas 

abertas ao público. A ins-

talação abriga material 

bélico e relíquias utiliza-

das pelos ex-combaten-

tes brasileiros da 2ª Guerra 

Mundial, que podem ser 

conferidos de terça a sex-

ta-feira, das 9h às 16h.  O 
memorial também possui 

um museu com docu-

mentos, fardamentos mi-

litares, fotografias, jornais, 
mapas, revistas, além de 

novos uniformes opera-

cionais. Segundo o diretor 

de Cultura da ARFAr (As-

sociação dos Reservistas 

das Forças Armadas), Ani-

sio da Silva Barbosa, ainda 

há uma biblioteca com 

um rico acervo de livros 

disponíveis para pesquisa 

no local.

O Hospital São João Batis-

ta, em Volta Redonda, rea-

lizou mais de 500 cirurgias 

em janeiro. Em números 
totais, foram 543 procedi-

mentos no primeiro mês 

do ano. Em comparação 

com janeiro de 2023, houve 
um crescimento de 11,04% 

no número de cirurgias, 

marcando mais um recor-

de para a unidade da rede 

municipal de saúde. O pro-

cedimento que apresentou 

maior crescimento no perí-

odo foi o de cirurgias oftal-

mológicas, que passaram 

de 20 para 40 – um salto de 

100%. Também houve cres-

cimento nas cirurgias uroló-

gicas, com 99 em janeiro de 
2023 e 118 no mês passado.

O HSJB realizou, em janei-
ro, procedimentos em um 

total de dez especialidades, 

com números expressivos 

em traumato-ortopedia 

(136), gineco-obstetrícia 

(113) e cirurgia geral (84). 

Para o diretor geral do hos-

pital e vice-prefeito de Vol-

ta Redonda, Sebastião Fa-

ria, os novos resultados são 

fruto de um trabalho de 

recuperação dos serviços 

que começou em 2021, que 

“colocou a casa em ordem 

após o caos encontrado”.

Barra Mansa promoverá 

mais uma edição do muti-

rão de atualização e novos 

registros do CadÚnico nesta 
quinta-feira (6), das 9h às 13h, 
no campo society do bairro 

Siderlândia. O cadastro exi-

ge os seguintes documen-

tos: RG, CPF, título de eleitor, 

carteira de trabalho, certidão 

de nascimento/casamento, 

comprovante de residência 

e de renda, declaração esco-

lar e cartão de vacina.

A Secretaria Municipal de 

Assistência Social de Volta 

Redonda promoveu uma 

reunião de planejamen-

to no Centro Pop Uha-

dy Nasr. O encontro teve 

como pauta o retorno das 

atividades do Projeto Inte-

grare, que visa proporcio-

nar atendimento interse-

torial direto a pessoas em 

situação de rua, incluindo 

acolhimento inicial, escu-

ta qualificada e encami-
nhamentos para serviços 

socioassistenciais e outras 

políticas públicas. A pri-

meira ação está agendada 

para esta quinta-feira  (6) 
com diversas iniciativas na 

Praça Sávio Gama, no bair-

ro Aterrado, a partir das 9h.

“A biblioteca foi montada 

pelos ex-combatentes da 

Força Expedicionária Bra-

sileira e qualquer pessoa 

pode consultar a nossa co-

leção. Entretanto, não faze-

mos empréstimo de livros”, 

disse o veterano. Anisio 

também explica que a edi-

ficação foi especialmente 
elaborada para realocar os 

‘pracinhas’ – soldados da 

Associação dos Veteranos 

do Brasil – 5ª Seção Volta 

Redonda. Com entrada 

gratuita, os interessados 

em visitas guiadas ou pa-

lestras devem fazer con-

tato pelos telefones (24) 

99265-0570 / 97834-3926 

ou por e-mail: arfarvetera-

nos@gmail.com.

Divulgação PMVR

Divulgação PMVR

Público pode conferir o espaço de terça a sexta, das 9h às 16h

Total de procedimentos é 11% superior ao de janeiro de 2023

Audiência discute valor da 
tarifa de ônibus municipal
Empresas 
apresentaram 
dados de 
custos 
operacionais 
por número 
de passageiros

Por Thomás de Paula

A Secretaria de Transporte 
e Mobilidade Urbana (STMU) 
de Volta Redonda realizou na 
manhã desta quarta-feira (05) 
uma audiência pública, no Tea-
tro Maestro Franklin, bairro La-
ranjal. A finalidade da audiência 
foi discutir a proposta de revisão 
na tarifa de ônibus do municí-
pio.

A proposta prevê um au-
mento na passagem do trans-
porte público, que atualmente 
custa R$ 4,95 e passará para R$ 
5,50. No entanto, para os usuá-
rios do VR Card, haverá uma re-
dução no valor da tarifa: de R$ 
4,20, passará a custar R$ 3,80. A 
STMU estima que cerca de seis 
mil pessoas possuem o VR Card 
atualmente.

Na audiência, foram apre-
sentados os dados referentes à 
quilometragem, custos opera-
cionais e número de passageiros 
das viações Cidade do Aço, Elite 
e Pinheiral, que circulam dentro 
de Volta Redonda.

Dentre os números apre-
sentados, em 2024 houve um 

aumento de 6% na quilome-
tragem total dos ônibus em 
relação ao ano anterior, assim 
como uma variação nos custos 
operacionais neste mesmo re-
corte, também foi registrado 
uma redução de 2% no núme-
ro de passageiros.

Os dados foram apresenta-
dos para justificar o aumento 
na tarifa proposto pela Prefei-
tura. Segundo Paulo Barenco, 
secretário municipal de Trans-
porte e Mobilidade Urbana, a 
expectativa com a proposta é 
que haja um aumento de 1% 
no número de passageiros dos 
ônibus do município.

Reações
A audiência contou com a 

presença de moradores da ci-
dade e figuras políticas como 
os vereadores Raone Ferreira e 
Gisele Klinger, que demonstra-
ram insatisfação com a decisão 
da Prefeitura. “A Lei 6031 prevê 
uma pesquisa de satisfação que 
precisa ser enviada bimestral-
mente para a câmara dos verea-
dores, mas não houve pesquisa, 
a prefeitura não cumpriu a legis-
lação”, afirmou Gisele.

Para Raone Ferreira, a au-
diência não teve validade ju-
rídica: “De acordo com a Lei 
6468, toda audiência pública 
tem que ser transmitida ao vivo 
e participação popular de for-
ma digital, como não foi cum-
prido, essa audiência pública 
não terá validade jurídica e a 

gente vai levar à justiça”, disse o 
vereador.

Raone também citou as 
condições atuais da frota de 
ônibus da Viação Pinheiral: 
“A última fiscalização realizada 
pela STMU em relação à Via-
ção Pinheiral comprovou que 
dos 34 veículos da viação, 34 
estão impossibilitados de serem 
utilizados para transportar pas-
sageiros”, afirmou.

O próximo passo da Prefei-
tura será enviar todos os dados 
apresentados na audiência - in-
cluindo ainda ata, filmagem e 
lista de presença - para o juiz 
responsável pela suspensão do 
reajuste, Claudio Gonçalves 
Alves, e aguardar um novo po-
sicionamento.

Laura Pace

A reunião contou com a presença de moradores, políticos e autoridades do transporte público

As inscrições da hamada 
para Aceleração do Vírgula 
Startups – programa realiza-
do pelo espaço Vírgula Hub 
de Inovação - estão abertas 
até o próximo dia 28. O es-
paço, localizado no Shopping 
Park Sul, utiliza metodolo-
gia do Sebrae para capacitar 
empreendedores que querem 
criar startups. O cadastro 
pode ser feito pelo site www.
virgulahub.com.br.

O objetivo do Vírgula 
Startups é apoiar a estrutura-
ção e o desenvolvimento de 
empreendimentos inovadores 
e projetos de inovação tec-
nológica em estágio inicial. 
Na fase de Aceleração, o em-
preendedor Pessoa Jurídica 
(PJ) poderá desenvolver e 
validar sua solução técnica 
(MVP – Minimum Viable 
Product).

O secretário municipal de 
Desenvolvimento Econômico 
e Turismo, Sérgio Sodré, ex-
plica que, nesta etapa, a opor-
tunidade, o mercado e a so-
lução precisam ser definidos, 
o que envolve capacitações, 

experimentos e orientação da 
equipe do Vírgula e dos seus 
parceiros.

- Queremos juntar, apro-
ximar a boa ideia de um 
empreendedor ao recurso 
necessário para que ela se 
transforme em realidade. 
O Vírgula é esse canal, esse 
meio, oferecendo os instru-

mentos necessários para que 
o empreendedor possa desen-
volver sua ideia de negócio - 
explicou o secretário.

Etapas
O Vírgula Startups conta 

com três etapas, sendo a primei-
ra delas a ‘Pré-Aceleração’, na 
qual é trabalhada a capacitação 

dos empreendedores 
para que possam co-
locar suas ideias no 
mercado de forma 
rápida e eficiente – 
alguns empreende-
dores já estão partici-
pando desta etapa, e 
os aprovados seguem 
automaticamente 
para a Aceleração.

Na chamada 
para a ‘Aceleração’, 
após a inscrição com 
apresentação de do-
cumentos e projeto, 
haverá seleção pela 
Banca Examinadora. 
Com o resultado fi-
nal aprovado, segue-
-se para a Assinatura 
do Termo de Com-

promisso, e depois inicia-se a 
fase de Aceleração, que finaliza 
com o Demo Day – Pitch (dia 
da apresentação do projeto).

A última etapa é intitulada 
‘Residência’ e, em breve, também 
será aberta chamada para esta 
fase. A participação nessa seleção 
estará aberta para startups que já 
aceleraram em outro lugar.

Vírgula Hub segue com inscrições 
para projeto de empreendedorismo

Divulgação

Programa oferece capacitação a startups

A ordem de serviço para o 
início das obras de construção 
de uma área de recreação na Es-
cola Municipal Nove de Abril 
foi assinada pelo prefeito Luiz 
Furlani nesta quarta-feira (5). 

O espaço contará com 
parquinho e área interativa 
para que os 230 estudantes da 
educação infantil e dos anos 
iniciais da escola possam de-
senvolver habilidades motoras, 
cognitivas e socialização.

A obra está orçada em 
R$315 mil e a previsão é que 
os trabalhos sejam concluídos 
em seis meses.

Presente na assinatura da 
ordem de serviço, a secretária 
de Educação, Fátima Lima, 
destacou a importância da área 
recreativa para o desenvolvi-
mento das crianças. 

- Além do aprendizado em 
sala de aula, onde a Escola Mu-
nicipal Nove de Abril se desta-
ca ocupando o 3º lugar no Ideb 
(Índice de Desenvolvimento 
da Educação Básica) do muni-
cípio, o espaço para recreação 
contribui com o desenvolvi-
mento motor e cognitivo das 
crianças. Através das brinca-
deiras, também fortalecem os 

laços de amizade e a sociali-
zação. Essa é uma grande con-
quista para toda a comunidade 
escolar - ressaltou Fátima.

A ex-aluna da Escola Muni-
cipal Nove de Abril e mãe de 
uma atual aluna do 2° ano, Éri-
ca de Almeida Silva Moreira 
de Jesus também comemorou 
o início das obras.

- A escola é pequena, mas 
muito acolhedora. Faltava esse 
espaço para as crianças pode-
rem brincar. É ótimo esse espa-
ço para o colégio. Já temos um 
bom aprendizado, mas apren-
der dentro da diversão para as 

crianças é muito importante. 
Estamos muito felizes – disse 
Érica.

Por fim, a diretora da escola, 
Beatriz Braz, destacou a impor-
tância da finalização do projeto 
dizendo que será “um sonho 
concretizado”.

Além do Prefeito e da secre-
tária municipal de Educação, 
também estiveram presentes 
durante a assinatura da ordem 
de serviço o secretário munici-
pal de Planejamento Urbano, 
Eros dos Santos; o subsecretá-
rio municipal de Educação, Fa-
biano Justo; e o vereador Deco.

Barra Mansa inicia construção em escola
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